

Fecha: 04-09-2024 Medio: La Prensa de Curicó Supl.: La Prensa de Curicó

Noticia general

Título: "Es un grave atentado a la salud pública y a la vida de las personas"

Pág.: 19 Cm2: 383,5 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.200 12.600

No Definida

"Es un grave atentado a la salud pública y a la vida de las personas"

Perjuicios. Según el parlamentario este hecho no solo vulnera la privacidad de los pacientes, sino que también expone a las personas a posibles daños debido a que no reciben la atención médica necesaria.

TALCA. El diputado Alexis Sepúlveda, expresó su profunda preocupación tras el hallazgo de cartas certificadas del Hospital Regional, encontradas en un basural en el sector norte de Maule.

El parlamentario, quien ya ha venido alertando sobre fallas graves, calificó este incidente como un grave atentado contra la salud pública y un riesgo directo para la vida de las personas afectadas.

"Las cartas, que se utilizan como medio de contacto con el paciente. fueron encontradas tiradas nuevamente en un basural, lo que pone de manifiesto la falta de protocolos adecuados en la gestión de procesos del hospital. Este hecho no solo vulnera la privacidad de los pacien-



El nuevo hallazgo de cartas se registró en un microbasural de la comuna de Maule, provocó numerosas reacciones de distintos sectores.

DILIGENCIA SURGE TRAS LLAMADA ANÓNIMA A FONO DENUNCIA SEGURO

Detienen a sujeto con drogas v amnlin nodar da fuago

tes, sino que también expone a las personas a posibles daños debido a que no reciben la atención médica necesaria", dijo el parlamentario. En ese contexto, el diputado Sepúlveda, hizo un llamado urgente a Correos de Chile y la dirección del hospital para que realicen una revisión de sus protocolos y al Ministerio de Salud para que tome medidas y de cara a esta grave situación.

Tras conocerse el hallazgo de nuevos documentos, en el mismo sitio del evento registrado hace algunas semanas, desde Correos de Chile señalan que "se activaron de manera inmediata los protocolos establecidos para aportar la información necesaria para la investigación que está a cargo de la Fiscalía de Talca". "Nuestro principal objetivo como empresa es esclarecer el hecho a la brevedad posible. Por eso, junto con actuar proactivamente frente a los requerimientos de la justicia, se está considerando ampliar la querella criminal presentada el 19 de agosto en el Juzgado de Garantía de Talca, contra todos quienes resulten responsables", manifestó la institu-

ALCALDE

También reaccionó a este hecho el alcalde de Pelarco Bernardo Vásquez, el cual reiteró que la responsabilidad política es de la directora del Servicio de Salud del Maule. "Lo que pasa en el Hospital Regional, es una situación que deja mucho que desear, no solamente para la comunidad, sino que también a nivel legal. Creo que aquí no solo hay responsabilidades políticas, sino que también falta una explicación a los pacientes, la cual lamentablemente aún no existe. Dada la gravedad de los hechos cabe preguntarse ¿que se está haciendo?, ¿qué pasa con las listas de espera? y ¿cuál es la situación del hospital? Por ello, es urgente hacer una severa investigación y sobre todas las cosas aquí hay una responsabilidad política tremenda de la directora del Servicio de Salud del Maule, que lamentablemente siento que ha pasado incólume en el grave episodio que nuevamente tiene en el ojo del huracán al Hospital de Talca".

